
平成 29年度	 第１回職能委員会	  
日時：場所：平成 29年 7月 10日（月）18:30～20:45	  
場所：JIDA事務局 
出席者（敬称略）：安藤、浅香、横田、金井、内山、堀越（委員長） 
欠席連絡：吉田、丸山 
 
今回は新組織最初の職能委員会なので、旧教育委員会アクレディット委員も合同で開催。 
１．新組織	 部会名 
今年度第一回理事会決定により、職能委員会の中にアクレディット委員会が部会として入る 
こととなった。活動を始めるにあたって、名称を従来通りアクレディット部会とするか、資 
格検定部会とするか。 
・資格の検定と認定、両方を考えていきたい。 
・クラウドデザインに代表される、ディレクター不在のデザインプロセス抜きの作業毎の発注

が問題だと考える。ディレクターの育成、認定は必要ではないか。 
・ＣＰＤの素案づくりは１０年前にやりかけたが、再度取り組むか。 
・認定のプログラム作りは簡単ではない。 
名称と部会長および委員（7月 10日現在）は以下。 
職能部会	 Profession Division 	  
部会長：堀越敏晴	 	 委員：安藤、浅香、横田、内野、丸山、国澤、吉田 
資格部会	 Accredit Division	  
部会長：横田英夫	 委員：金井、内山、大島、佐藤 
※新年度委員募集を始める。 

 
２．今年度活動 
	 ＣＰＤとの関連で定期的セミナーが出来ないか。 
	 コンサルテーション業務を行う会員も少なくないので必要性はある。 
	 ＣＰＤ構築にあたっては、セミナー出席がむずかしい地方会員をどうするかが課題。 
	 論文、作品は複雑になるので除きたい。 
	 セミナー以外に見学会も開催してはどうか。 
	 資格検定は専門学校に特化してはどうかとの意見あり。 
	  
３．その他 
１）日本弁理士会意匠委員会との研究会 
	 	 	 第一回は、7月 13日（木） 
	 	 	 弁理士会側のメンバー入れ替え、委員長交代に伴う顔合わせ。弁理士会側からは、デザイ 

ンの事例紹介の希望がある。 
 
	 ２）経済産業省ブランド強化委員会（安藤委員） 
	 	 	 新聞記事ならびに経産省ホームページ資料提示あり。意見交換 
 
次回：9月 17日（火） 
 


